

María García-Legaz Ponce

Mitglied des Aufsichtsrats, Telefónica Deutschland Holding AG

Chief of Staff (Leitung des Büros des CEOs (Vorstandsvorsitzenden)), Telefónica, S.A



María García-Legaz Ponce ist seit Juni 2018 Mitglied des Aufsichtsrats der Telefónica Deutschland Holding AG. Darüber hinaus ist sie seit 2012 Chief of Staff (Leitung des Büros des CEOs (Vorstandsvorsitzenden) der Telefónica, S.A. María García-Legaz Ponce ist ferner seit 2015 Mitglied des Exekutivkomitees (*Executive Committee*) der Telefónica, S.A.

Sie begann ihre Laufbahn in der Telefónica Gruppe 1993 in der Finanzabteilung. Sie hatte verschiedene Positionen inne bis sie im November 2012 zum Chief of Staff ernannt wurde.

María García-Legaz Ponce war von 2016 bis 2017 Mitglied des Verwaltungsrats der Telxius S.A. und von 2014 bis 2016 Mitglied des geschäftsführenden Organs (*Executive Committee*) der spanischen Handelskammer.

Von 2008 bis 2012 war sie Leiterin Investor Relations bei Telefónica, S.A. Von 2006 bis 2008 war sie Chief of Staff für den Generaldirektor von Telefónica España. Darüber hinaus war sie seit 2000 Leiterin Investor Relations bei Telefónica Móviles, S.A., wo sie eine wichtige Rolle beim Börsengang spielte.

Unter ihrer Leitung wurde das Investor-Relations-Team von Telefónica mit mehreren Auszeichnungen auf europäischer und spanischer Ebene ausgezeichnet. Im Jahr 2009 wurde sie vom Institutional Investor Magazine als beste Investor-Relations-Expertin im europäischen Telekommunikationssektor honoriert und 2008 vom Investor Relations Magazine als beste Investor-Relations-Officer in Spanien ausgezeichnet.

Sie hat einen Abschluss in Wirtschaft und Betriebswirtschaft der Universidad Complutense, Madrid (Colegio Universitario San Pablo CEU).

María García-Legaz Ponce wurde 1970 in Murcia geboren. Sie ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern.

Pablo de Carvajal González

Mitglied des Aufsichtsrats, Telefónica Deutschland Holding AG

Leiter der Rechtsabteilung (General Counsel) und globaler Leiter des Bereichs Regulierung (Global Head Regulatory Affairs), Telefónica, S.A.



Pablo de Carvajal González ist seit Juli 2018 Mitglied des Aufsichtsrats der Telefónica Deutschland Holding AG. Er ist Leiter der Rechtsabteilung (General Counsel) und globaler Leiter des Bereichs Regulierung (Global Head Regulatory Affairs) der Telefónica, S.A. Ferner ist er Mitglied des Exekutivkomitees (*Executive Committee*) der Telefónica, S.A.

Pablo de Carvajal González kam 2001 zur Telefonica Gruppe. Er war Generalsekretär des Verwaltungsrats (*Secretary General of the Board of Directors*) von Telefónica Spanien und von April 2013 bis Juli 2018 auch Direktor Operators und Regulierung.

Im Jahr 2018 wurde Pablo de Carvajal Gonzalez ferner zum Leiter der Rechtsabteilung (*General Counsel*) und Direktor für Public Affairs und Regulierung der Telefónica-Gruppe ernannt.

Vor seinem Eintritt in die Telefónica Gruppe war Pablo de Carvajal von 1988 bis 1989 als Rechtsanwalt (*Legal Counsel*) für "La Unión y el Fénix Español, Compañía de Seguros y Reaseguros, SA" tätig.

Im April 1991 wurde er in den juristischen Staatsdienst bestellt (Abogado del Estado), bis er im Dezember 1999 Rechtsanwalt (*Legal Counsel*) von Jazz Telecom, SA wurde. Seit März 2000 führte er das Sekretariat des Verwaltungsrates und die Rechtsabteilung der YACOM INTERNET FACTORY, SA.

Pablo de Carvajal hat einen Abschluss in Rechtswissenschaften der Universidad Complutense de Madrid und einen Master in Europarecht der Freien Universität Brüssel.

Pablo de Carvajal wurde 1963 in Madrid geboren.